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Yazhi: Están despertando en masa. Pero demasiado tarde despiertan. Aun así las
cosas no cambiarán por magia, sino por una cadena de eventos hacia lo positivo.
La informacion espiritual que les damos les servira especialmente a los despiertos
que lucharan en contra del sistema, sin tomar vacunas. Los vacunados carecerán de
pensamiento propio. Esto se ha visto antes. En la historia de Adán y Eva, del Jardín
del Edén, ella le da el fruto prohibido a él, el conocimiento. Ese conocimiento no se
refiere a tecnología ni a como plantar o sembrar frutas. Ese conocimiento se refiere a
el despertar de conciencia de que son explotados y controlados. O sea el mismo
despertar espiritual de hoy. Lo que ocurre hoy.
Entonces, tal y como fue en aquel entonces, hay que someterlos. Evitar que
aprendan, que se den cuenta de lo que ocurre. Adan despertó. Los Adanes, como
raza, no un hombre.
Y hoy se repite. Por eso hay que destruir la civilización porque escapan. Hay que
regresarlos "al rebaño". Es lo mismo. Por eso no me interesa dar videos estandar.
Por eso no me interesa hablar de que los illuminati dijeron qué cosa y que el Bill
Gates es hijo de un eugenista Nazi y que los Rockefeller ésto y lo otro. Lo que me
interesa es dar lo que no se sabe. Para cambiar el curso de lo que desean los
humanos.
Gosia: Hemos hablado de los implantes de memorias que hace la Federacion.
Hablemos de esto primero un poco. Como justifican hacer esto? Esto segun ellos no
es interferencia y romper Primera Directiva? Da igual si es con tecnologia baja. Pero
es interrumpirel desarrollo natural de las situaciones.
Robert: Te estan guiando como un cordero.
Yazhi: Se basan en lo que ellos perciben como las necesidades y los deseos
verdaderos de la gente en cuestión. Pero si. Desde otro punto de vista los guían
como corderos. Por eso si despiertan no los pueden guiar y eso no le conviene ni al
Cabal ni a la Federación que supuestamente está para darles lo que los humanos
verdaderamente desean, pero como ya hemos dicho en los vídeos, eso resulta
invasivo también, porque ¿como lo saben? Es que no hay un parámetro de como
debe ser el desarrollo normal de las situaciones. Porque como siempre ha sido así, la
Federación solo sigue con lo mismo de siempre.
Gosia: Como pueden saber que es lo que esta y otra persona desea realmente?
Estan jugando dioses.
Swaruu: Pueden saber qué desea la persona si tienen registro de sus declaraciones
y lo combinan con los datos que les lleguen al respecto de lo que desea cada
persona. Pero el problema también es que lo que desea cada persona en el 5D o 3D
no refleja lo que verdaderamente desea y tiene planeado desde densidades altas.
Gosia: Pues que escuchen Llamada desde Planeta Tierra. Alli tienen claramente lo
que estas personas desean. Que les van a dar entonces? Y como DAN lo que
desean los despiertos? Si tienen que dar lo que la gente desea, que dan a los
despiertos? Tienen que ser coherentes.
Yazhi: Lo que les dan a los despiertos según ellos es la experiencia de despertar y
de luchar ahí como plan de vida. Eso está claro y muy documentado. Y si, ese canal
por eso es importante y desde varias perspectivas. Porque ahí por lo menos la gente
se expresa y la Federación que todo lo monitorea tienen otra fuente de dirección de
deseos directos de la población.
Gosia: Esta gente que se expresa alli no desean luchar. Quieren otras cosas ya.



Entonces la Federacion tienen que darselas. Segun su logica. Si no las dan, la karma
de su propia ley que siguen, se les caera encima (en teoria).
Robert: Si... No se trata de lo que quiere la Federacion... Sino lo que quieren los
humanos "Despiertos."
Yazhi: Desde el nivel 5D y aún más desde densidades más altas lo que pasa en el
3D humano es contenido y simplista, un juego. Solo es que se lo toman muy en serio
ya adentro. Esta declaración no es mia. Se escucha por todas partes en el 5D. Y
también la ha expuesto Dolores Cannon, como algo repetitivo de parte de la gente
que ella ha hecho o realizado una regresión hipnótica profunda. Es un juego nada
mas. Incomprensible para los humanos, pero es la verdad del como se ve desde 5D.
Así que despiertos luchando contra dormidos, vacunas, todo eso es solo un juego
tomado demasiado en serio. Y eso de tomarlo demasiado en serio es lo que causa el
sufrimiento. 
Robert: El problema que la experiencia es real.
Yazhi: Esa es la intención, que sea real. Pero el problema es que también desde
nivel Federación 5D solo lo ven como un juego. Y desde densidades más altas se ve
que la Matrix 5D y la 3D son un juego. Así que es también por eso que no
intervienen, por la naturaleza irreal del juego.
Porque también muchas personas que han sacado del 3D de ese juego, sea
extracción física o  como después de muertos... se han quejado de que no desean
que intervenga la Federación porque arruina el juego. Y hablo de personas que
estaban sufriendo. Así que la misma Federación se ve con las manos atadas para
intervenir más aún desde el punto de vista de la petición de la gente abajo.
Porque les recuerdo que la mayoría en la Tierra han tenido varias encarnaciones ahí.
Entonces salen de la Tierra al morir o como sea, y regresan a quejarse de la ayuda
de más de la Federación que monitorea y supervisa el "juego". Así que por petición
propia de los jugadores humanos sea que estén en medio de una guerra mundial
arrastrándose por las trincheras entre caballos y gente muerta, eso es lo que quieren.
Porque como les he dicho antes, al morir, o desde fuera de la Tierra, se cambian los
intereses y los valores y la forma de interpretar las cosas y lo sucedido, por eso de
que se expande la conciencia por lo tanto se ven las cosas de forma más expandida
y eso conlleva a otra interpretación de lo mismo y esto incluye el sufrimiento.
Gosia: Ok, es el juego, entonces si es el juego y no importa realmente, porque no
jugar con algo mas agradable? Es el juego! Porque jugar juego macabra? Y porque
los deseos de almas desde 5d deberia ser mas importante que los deseos desde
aqui, si la experiencia aqui es real tambien? Mi alma y conciencia es igual que alli! Y
lo que deseo aqui debe ser igualmente respetado! No importa lo que desea mi punto
de enfoque 5d. Mi punto de enfoque de AHORA desea otra cosa. Respetalo,
Federacion! Yo dudo que al volver a 5D voy a decir: no no, manten el sufrimiento en
la Tierra!
Robert: La cuestión es que los despiertos no desean la violencia. Esos que se quejan
de la ayuda y de que eso es lo que desean que se queden aquí eternamente... Pero
las voces que se tendrian que escuchar mas son las de los que estan aqui... Lo que
importa es la percepcion de quienes lo sufren ahora. Los que han salido solo
suspiran de alivio y dicen cualquier tonteria.
Gosia: Si, y volviendo al punto principal que tienen que dar a los humanos lo que
desean. Humanos desde 3D. Entonces TIENEN que dar a los despiertos de 3D lo
que ellos desean tambien! Es solo logico. Si das tormentas a lo que desean unos, da
PAZ a los demas que solo desean vivir tranquilemente. No lo comprendo. Estan
siendo muy selectivos con lo que dan a los humanos. TIENEN SOLO UNA OREJA?
Yazhi: Segun la Federacion, lo que desean los despiertos es el contraste que reciben
como crecimiento al haber estado ahí, apreciar la paz que tendrán en el otro lado o
plano existencial gracias a la experiencia en la Tierra. Es decir que lo que les darán a



los despiertos, lo que desean los despiertos vendrá después de que salgan de ahí.
Porque lo que piden es en contra o es incompatible con la naturaleza de la Matrix 3D
de la Tierra. Por eso es el famoso Rapto.
Gosia: Entiendo esto. Me encanta el contraste tambien. Pero sigo pensando que la
Federacion tiene que dar a los humanos lo que desean POR IGUAL, a los despiertos
y no despiertos. Si no, no estan siendo coherentes. Porque si te has despertado,
entonces lo has hecho tambien por algun plan prenatal o lo que sea, asi que tu alma
lo desea desde otros planos!! Nadie se despierta contra sus almas de planos mas
altos. Asi que es el deseo del alma dentro de 3D y tambien de sus almas 5D y mas
alla. Si se han despertado en acorde con sus almas mas altas, quiere decir que estar
despiertos y libres es lo que QUIEREN. EN TODOS NIVELES. Asi que la Federacion
tiene que escucharles. Porque has dicho que estan con manos atados por los deseos
de almas etericos. 
Robert: Exacto. Deben ser escuchados por igual, 3d o 5d. Sino no es justo.
Yazhi: Desde tu punto de vista de vida 3D si, se te está respetando porque se te da
lo que tu misma manifiestas. Porque uno de los muchos propósitos de estar en el 3D
es aprender a modificar y a alterar la energía / materia, manifestando, y unas
personas son más enfocadas que otras por eso luego les aparece más lo que no
quieren. Pero en si para eso están ahí, para aprender a manifestar lo que desean.
Y lo que has dicho si, eso es verdad. Pero el que estén despiertos y presionando por
despertar a otros les puede echar a perder el juego a esos otros que desean el juego
de estar dormidos, entonces los despiertos están pasando por encima de los
derechos de los dormidos. Porque también se encarna en la Tierra para ver el partido
de football comiendo nachos con queso y bebiendo cerveza con los amigos con un
sobrero en la cabeza. Y eso es incompatible con un despierto gritándoles que hagan
algo y que hagan otra cosa más importante.
Gosia: Ok si, entiendo. Pero estamos hablando solo de los despiertos. A estos la
Federacion tiene que dar algo tambien! Imponer vacunas para TODOS es ir contra la
voluntad de los despiertos. Ser mas justo seria vacunas totalmente voluntarias. Asi
los despiertos eligen lo que quieren, y otros tambien. Nadie tendra que gritar a nadie.
Que cada uno eliga. Imponer vacunas a los despiertos es IMPOSICION.
Yazhi: A los despiertos se les da primero la experiencia, luego regresarán o se les
dará lo que desean, y eso es ir a otro planeta, porque resultan incompatibles con ese
ya que esos despiertos no aprecian el valor de un touchdown. Por eso es el Rapto.
No estarán ahí.
Gosia: Pero ellos quieren experimentar ser libres AQUI. En Planeta Tierra.
Yazhi: En este caso es donde Dolores Cannon describe como que la Tierra se parte
en dos, en donde unos están en su 3D y otros en la Tierra despierta y feliz. Eso es
Dolores Cannon. <--- Yo digo que eso es más complicado por el sin número de lineas
temporales y paralelos que hay, uno por persona por lo menos. (Sin contar sus
múltiples lineas propias). Es uno por persona, y de ahí nacen los acuerdos. Pero sin
los datos completos todo parece ilógico.
Gosia: El dato mas obvio para mi es que no puedes estar despierto sin el deseo de tu
alma del plan superior.
Yazhi: Asi es.
Gosia: Asi que con este dato... Querer estar despierto dentro de la Tierra es lo que
esta alma desea. Desde aqui y desde arriba. Asi que lo que sigue es: la Federacion
tiene que darselo.
Robert: Es que quizas tu deseo es ayudar por eso estamos aqui. Ayudar desde
adentro. Creo que solo podremos reportar que esto es una mierda. Cuando salgamos
de aqui.
Gosia: Tal vez si, pero tal vez otros simplemente quieren estar aqui en el mundo
despierto. No se. Por eso se expresan en Llamada de Planeta Tierra. Y sus deseos



tienen que ser escuchados. Porque esos deseos no es algo CONTRA de su deseo
de plano mas arriba. No puede ser.No se puede estar despierto sin la colaboracion
de tu alma arriba. Solo entraria la pregunta: Porque estan despiertos? Pero no se les
puede forzar a un estado NO despierto. No se les puede forzar a retroceder. Con
Vacunas y todo esto. Es contra su deseo.. Asi que la Federacion rompe la Ley.
Yazhi: Con el viejo dicho de que ¨Quien no habla Dios no le ayuda¨, con eso es
suficiente para entender el porqué de ese canal! También los hace pensar en qué es
lo que quieren para ellos mismos al hacer el vídeo. Se aclaran ellos mismos. Veo
necesario ese canal.
Y como les he dicho desde un ángulo están rompiendo la ley desde otro no. Con toda
esta locura en la Tierra, también se puede ver que es como una prueba para la
humanidad, ya que lo que sucede borda en lo surrealista.
Gosia: Desde mi angulo, que probablemente aun no lo entiende todo ok, veo que la
rompen desde todos los angulos. Porque su alma desde planos mas arriba DESEA
estar despierta. Dudo que desea despertarse y despues retrodecer a estado de
vegetal con el chip. Asi que rompen el deseo eterico de estas almas despiertas. Y si,
es super surrealista.
Yazhi: Como por ejemplo que con tantos datos la gente siga obedeciendo todo, aun
las cosas claramente sin sentido, como las mascarillas, el encierro y todo eso. Pero
siguen permitiendolo todo como colectivo. Si solo un puñado de personas se niegan
a la mascarilla tendrán problemas en la sociedad. Pero si el 95% no las lleva
entonces ninguna autoridad podrá forzarlos a usarlas. Igual con las vacunas o con
cualquier otra cosa. No hablando desde el punto de vista individual. Sino de acuerdos
de colectivo.
Yo comprendo que una sola persona que no esté viendo no podrá quitarse la
máscara para entrar a comprar en una tienda. Pero como colectivo si la aceptan. Y
eso obtienen. Ese es otro problema más con la Federación. Porque en esos casos
toman en bloque el colectivo, no los individuos.
Robert: Claro. Dan importancia al colectivo. Cuando una sociedad holografica da
importancia al individuo. Aqui aplican otras reglas.
Yazhi: En la Tierra del colectivo se forma el individuo (se enborrega ). En Taygeta del
individuo y de que esté de acuerdo con otros individuos se forma la sociedad. Aun
así está lejos de ser una sociedad perfecta.
Gosia: Hay que apelar mas a la Federacion. Porque imponer tantas cosas estrictas
no, no lo veo como el deseo de los humanos. Que no se escondan atras de esta
excusa. Imponer vacunas y chip mandatorio para despues guiar totalmente su
percepcion es INTERFERENCIA exagerada donde estas almas ya no tendran su
voluntad propia. Esto es exagerado. Alguien tiene que hacer algo para que vean
esto. Nosotros como miembros de la Federacion tenemos el derecho de apelar. Si no
escuchan, pues estan siendo regresivos.
Robert: Quien querra vivir en un contenedor Zombi?
Gosia: Si, y entonces, cuando ya son zombies, que raza ET va a querer tener este
tipo de juego?? El juego consiste en algo de voluntad propia tambien. Si los humanos
son zombies, acaban con su propio juego Matrix. Porque ser zombie no es ya
expansivo para el alma. Y desean expansion no?
Robert: Ningun ET en su sano juicio querra experimentar una vida asi.
Gosia: Por eso. Sin logica. Tener algo de sufrimiento ok... puede expandirte. Dar
contraste. Ser zombie YA NO.
Robert: Da mas una re-encarnacion en un gato que ser un zombi.
Gosia: Por eso, pierden su juego y su misma excusa de tener este sitio para
expansion de alma.
Robert: Eso es ir para atras.
Gosia: Si. Y lo que no entiendo, NO LO VEN? Algo no me cuadra. 



Yazhi: Desde su punto de vista lo que ocurre en la Tierra es una nimiedad. Y lo que
muchos humanos desean experimentar es la gran lucha en contra de eso. Otros,
saldran en masa.
Gosia: Entonces quieren el fin de la raza? Eso es lo que quieren? Fin de juego? Eso
me parece. Wow, me vino una sensacion fuerte ahora, aunque ya se ha dicho antes.
Siento que aqui en 3d no HAY ningunos humanos! Todos son ET y el resto son
Matrix para los ETs a jugar el juego de toda esta lucha como has dicho. No hay nadie
a liberar. No hay nadie aqui!
Yazhi: Gosia, llevo meses diciendo eso. La condición "humanos" solo es aplicable
mientras estén ahí, quienes sean. Porque no es ninguna raza.
Gosia: Si pero... me vino una sensacion extraña de otro angulo! Todos son ETs, esto
sabemos desde siempre si pero refiero... que... toda esta lucha, de liberar a los
humanos, de contrarestar, etc... es como algun video juego para los ETs. No HAY
ningunos humanos a liberar. Es todo implantado. Todo falso. TODO! No hay
humanos, no hay sistema Matrix, no hay nada. Es solo el juego virtual. Hemos
entrado como ET’s... como se entra en video juegos. Nadie a liberar.
Yazhi: Por lo menos alguien ha entendido! Solo se está haciendo más duro el juego,
es nivel pesadilla, eso es todo, pero la Federación y demás saben que solo es X-Box
One.
Gosia: Pero entonces si es asi, para que estais alli en la orbita ayudando?  Y Yazhi...
en este caso, por que ser triste? Por queen algunos casos estas almas se pusieron
algun tipo de programa de cual no pueden salir facilmente?
Yazhi: Eso por decisión propia como experiencia, para saber qué se siente con
mayor claridad. Para que sea más interesante, para que no pueda escapar antes de
aprender qué se siente. Y porque me senti triste? En mi caso, porque no solo veo el
nivel de que solo es un juego, sino que también comprendo la desesperación que se
vive mientras se está dentro.
Robert: Gracias. Porque esto es desesperante si.
Swaruu: Lo sé y lo estoy sintiendo. Sé que Anéeka también.
Robert: Quizas este juego es muy complicado y algunos no quieren dejar de jugarlo.
Estan en modo Bucle.
Gosia: Y se olvidan que es el juego. Somos recordatorios.
Yazhi: Si. Y los que mueren... solo salen del juego. Solo es trágico desde dentro. Y el
5D es también un juego, solo es otro nivel del mismo juego, es su papel el que
cumplen los Extraterrestres en nave. Pero todos entran y salen de la Tierra usando
inmersiones y similares. A voluntad. Todos los ET que están en naves de una u otra
manera están involucrados con la Tierra.
Aun yo, no podría ser genéticamente más extraterrestre, de mente también, sin
embargo tengo un fuerte componente Humano además de Taygeteano, por el simple
hecho de haber pasado en la Tierra tantas cosas, que viene siendo lo mismo que ser
un ser humano. Solo con otras reglas, y no.
Robert: Sobre el juego, el problema es el miedo y el panico a dejar este juego.
Yazhi: El miedo no es más que separación de la Fuente… producido por el mismo
juego para cumplir un propósito que es el de plasmar una experiencia.
Robert: Fuera de este 3d... Se pierde este miedo?
Yazhi: 5D también es juego y también hay miedos. En si, personas como nosotros
aquí gritando que despierten solo somos las mamás y los papás que molestan a sus
hijos adolescentes para que dejen de jugar tanto videojuego y hagan algo
responsable como sacar la basura o cortar el césped.
Robert: Haha. Pero miedo a la muerte en 5D? Sabiendo que eres eterno y recuerdas
varias vidas?
Yazhi: Lo sabes a nivel intelectual. Pero estas programado corporalmente a temerle a
la muerte. Pero es tu cuerpo, no tu. Aunque hay un componente de Ego ahí de evitar



que termine la experiencia de ser ese avatar que tiene nombre humano.
Gosia: Ok. El problema sigue el siguiente: Algunos quieren estar mas despiertos
dentro del juego, estar mas conscientes, no ser vacunados, y eso se debe respetar
tambien! Juego o no juego. Este es el juego que eligen para ellos mismos.. Estar
dentro del juego mas despiertos, NO zombis! Y esto la Federacion tiene que
respetar.
Yazhi: Ok si. Pero desde un punto de vista estrictamente localizado a ésta linea
temporal, esto aun no esta pasando. Y también veo lineas en donde eso no pasa,
otras cosas si, pero eso no y variantes eternas entre ellas. Progresivamente me está
costando cada vez más trabajo mantener una linealidad de linea temporal.
Gosia: Entiendo, y otra cosa. Dijiste: Llega el punto en el que la Federación, quien
controla la Matrix 3D desde arriba, no tiene otra opción más que disolver todo el
juego y empezar de nuevo. Vacunas obligatorias y el chip es su manera de acabar
con el juego?
Yazhi: SI, pero esto es basado por sus propias leyes en lo que desean los humanos.
Gosia: Si, pero como hablamos ayer, NO MIRAN LO QUE QUIEREN los despiertos!
Solo lo que quieren borregos. CONVENIENTE y no etico! Para esta ley a ser
correcta, tendrian que ser consistentes y darnos a los despiertos lo que queremos.
Yazhi: En un solo plano, no les pueden dar todo a campos opuestos. Entonces dan lo
que va con el colectivo. Lo que desean los despiertos se les dará en otro plano según
ellos. Y no, nada es ético. Todo es conflicto de intereses. Lo único ético en este caso
podria ser no hacer nada, no intervenir. Y sorpresa sorpresa es lo que también hacen
muchas, la mayoría de las razas verdaderamente avanzadas.
Gosia: Los despiertos no lo quieren en otro plano, lo queremos AQUI Y AHORA. El
colectivo de los despiertos es enorme tambien.
Yazhi: Estan en conflicto con lo que quiere el colectivo, la mayoría. No entran en
integración, ni unos ni otros. No comprenden la perspectiva de los dormidos y los
dormidos no comprenden la perspectiva de los despiertos.
Los despiertos desean despertar a los dormidos porque creen que eso es lo correcto
y los dormidos se burlan de los despiertos porque también desean que regresen a la
normalidad. Porque también lo ven como lo correcto. Por eso les decía arriba que no
hay una realidad objetiva.
Robert: Y como es que no podemos visualizar otra linea de tiempo?
Yazhi: Porque estas dentro de la 3D inmerso ahí y por más despierto que estén,
siempre tendrán también la perspectiva 3D influyendo en ustedes. En si para eso es
el cuerpo humano 3D, para ser un filtro que solo pueda permitir el ver y el tener
conciencia de ciertas cosas y planos.
Gosia: Yo NO deseo a despertar a nadie quien no quiere ser despertado. Nunca
hablo de estos temas por ejemplo con la gente en la Matrix. Siento como me
impongo. Les dejo ser. Convivi con mi ex pareja 7 años. Un despierto con un NO
despierto y es posible. Lo unico que pido es NO imponer el deseo de SOLO no
despiertos, como vacunas etc. De alguna manera dejarnos en paz coviviendo.
Vacunas obligatorias y todo esto no es dejarnos en paz, los despiertos.
Robert: Correcto Gosia. Yo para nada deseo lo que quiere la mayoria.
Gosia: Y como tu miles. Y cada vez mas. Por eso hay que escucharlos! De hecho
voy a pedir mas gente que haga videos. Expresando lo que quieren. Y NADIE va a
decir: quiero vivir en paz saliendo de aqui. Todos van a decir: queremos paz en la
Tierra YA.
Robert: Nuestros deseos son tan validos como los otros... No porque seamos minoría
tenemos que vivir sus miedos.
Yazhi:  Pero ¿Como les das dos cosas opuestas, dos mundos opuestos a personas
que conviven?
Y la Federación no se los DA como en el gran papá que les DA eso. Eso es



mentalidad de humanos, de victimas. La Federación solo ve que se respete la
corriente de los humanos por decirlo de alguna manera. Es decir es trabajo de los
humanos el resolver el problema y generar un mundo como ellos lo desean. Y solo
pueden llegar a eso experimentando lo que no desean por contraste porque lo es
todo.
Y Gosia, has dicho: ¨Todos van a decir: queremos paz en la Tierra YA¨. Eso es
percepción de alguien "despierto" pero la población promedio aún desea su
experiencia 3D, solo ve como el problema cosas banales y superficiales como que no
hay empleos, o que hay que erradicar la corrupción. La Federación no les va a
resolver nada. Lo tendrán que generar ellos.
Pero hacer estos videos es importante. Para empezar les aclarará a la gente lo que
desean por el simple hecho de molestarse en hacer un vídeo. Y con ello también
sirve para que yo me de cuenta de por donde está la mente de la gente que nos
sigue porque es la más cercana a nosotros los que se molestan en hacer esos
vídeos. Sin ellos solo quedarían como números de visitas en un vídeo no personas,
me acerca a ellas personalmente.
Gosia: Si, y esto tambien tendra una reaccion eterica. Son ellos mismos que generan
la realidad. Y tambien, la Federacion tiene que atender a eso, por eso les dan cosas
que sienten que la humanidad pide.
Yazhi: Bueno atiende porque su papel es cuidar, lo que signifique eso.
Robert: Y de que sirve saber lo que quieren si no se les puede dar... Solo para un
acercamiento para saber lo que quieren?
Yazhi: YO deseo saber qué quieren, no la Federación 5D. Aunque no dudo que
concientize algunos de la Federación.
Gosia: Ademas, siento que de alguna manera lo que la gente expresa que desea, se
genera, incluso si es activar algo en los planos mas altos aun. Estos deseos llegan
mas alla de 5D. Son expressiones de sus almas. Son declaraciones de deseo. Y con
esto, se manifiesta. Siento que de esta o otra manera, sirven estos videos!
Yazhi: A eso me refiero que el hacer los vídeos hace que la gente se centre y se de
cuenta de lo que verdaderamente quiere. Es que es la mejor manera de escuchar
qué desea la gente que realmente nos sigue. Y automáticamente son los que hacen
los vídeos. Pero tal vez hay que dirigirlos hacia otro lado, no a que las cosas que
digan sean para la Federación.
Gosia: No para la Federacion no. Es simplemente que describan como desean tener
su experiencia en la Tierra. No despues o al salir. AQUI Y AHORA. Que es lo que
declaran desde sus almas mas profundas para su vivencia aqui. Su deseo desde 3D
es tan relevante como de otros planos, siento yo. Todos somos siempre
CONCIENCIA. Da igual donde.


